

Ressort: Finanzen

Studie: Deutschland profitierte besonders stark vom EU-Binnenmarkt

Gütersloh, 28.07.2014, 08:38 Uhr

GDN - Deutschland hat besonders stark von der zunehmenden europäischen Integration im EU-Binnenmarkt profitiert. Wie aus einer Studie der Bertelsmann-Stiftung hervorgeht, stieg das reale Bruttoinlandsprodukt (BIP) in Deutschland durch das Zusammengewachsenen Europas von 1992 bis 2012 jedes Jahr um durchschnittlich 37 Milliarden Euro.

Das entspreche einem jährlichen Einkommensgewinn von 450 Euro pro Einwohner. Nur Dänemark habe noch höhere Gewinne verzeichnen können. In den südlichen EU-Ländern seien die Zuwächse deutlich geringer ausgefallen. So habe der jährliche Einkommensgewinn in Portugal nur bei 20 Euro pro Einwohner gelegen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-38471/studie-deutschland-profitierte-besonders-stark-vom-eu-binnenmarkt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com